

2022年9月14日(水)

【オリオン・スピカグループ】

夏!!!プールあそびの他に、感触あそびもたくさん楽しみました😊

お水あそび☆ホースからお水がピューっと出てくると、にっこり良いお顔です♡



「いくよ～! えいっえいっ!」水鉄砲でお水のかけ合いも楽しみましたよ～♪



色水あそびでは、様々な色水を混ぜて…新しい色を作るのに夢中のみんなでした♪  
器にすくったり、カップに入れてジュース屋さんも開かれていましたよ！



氷遊びでは、色々な大きさやカラフルな氷に目がキラーン☆  
触ってみると、“つめたーい！”“気持ちいい〜！”と笑顔で大はしゃぎでした😊



ゼリーあそびでは、色とりどりのゼリーにとっても嬉しそうみんな♡

指先で触ったり、ぎゅーっと握って感触を味わったり…スプーンですくって美味しそうに盛り付けるお友だちもいましたよ！



フール・感触遊び期間が過ぎたある日には、お部屋でめたくりあそびをしましたよ！

以前は少しドキドキしていたお友だちも、手の平いっぱい絵の具をつけて“めりめり〜”と楽しんでいました♡



夏のフール・感触あそびの中で、色々なことに挑戦し、“楽しい♪”“面白い♡”をいっぱい感じた子どもたち！

少しずつ自信を感じながら、今まではちょっぴり苦手だった活動にも“やってみよう！”と向かう姿が増えています😊